

Herzlichen Dank

Wir möchten allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit danken, die wir beim Abschied von



# Martin Schnyder

erfahren durften. Es tut gut und tröstet, sich in solchen Stunden gestützt und nicht allein zu wissen.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Klaus Meyer für den feierlich gestalteten Gottesdienst und dem Schwyzerverein Winterthur mit ihrer Fahndelegation für den letzten Gruss.

Auch ein besonderer Dank der Palliativ Spitex OnPac Rämismühle-Zell, der Spitex Winterthur und dem Pflegepersonal des KSW für die würdevolle Betreuung und Pflege in der letzten Woche seines Lebens.

Danken möchten wir auch herzlich allen, die den letzten Wunsch von Martin erfüllt haben und für die vielen Karten und Spenden, die wir im Sinne von Martin verschiedenen Institutionen spenden werden.

Winterthur, im Oktober 2022

Die Trauerfamilie Schnyder